
2012～2013年度 No.1

第 12 回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

阿久津地区ガバナー

○  L下川　浩　委員長（大森） ○  L増田克哉副委員長 （八王子高尾）○  L佐原幸雄 副委員長（みやこ）

○  Ｌ渋川嘉秋 副委員長（江東南）○  L田原　進　副委員長（番町）　　　○  L御厨正敬 副委員長（江戸川東）

○  L佐藤　外次 副委員長（日野）○  L田中　良子 委員 （麻布） ○  L根岸　久美子 委員（上野南）

欠  L伊賀　恵司 委員 （平成） ○  L清水　昭洋 委員 （荏原） ○  L池田　重雄 委員 （杉並）

欠  L坂本　道昭 委員 （早稲田）欠  L矢沢　きよみ  委員 （町田）欠  L横山　健治 委員 （豊新）

○  L中原　教智 委員 （八王子）

○ ○ 名鉄観光ｻｰﾋﾞｽ(株)　山崎　直樹　副支店
長

○ ○ 名鉄観光ｻｰﾋﾞｽ(株)　清水　達也　課長

○

 

1 下川委員長挨拶 7 早期登録キャンセルの件

2 キャビネット報告 8 国際大会参加者の確認

3 ﾘｿﾞﾝﾁｪｱﾊﾟｰｿﾝ挨拶 9 3月1日アワードの選出

4 330複合地区副委員長挨拶 10 その他

5 第11回委員会報告及び確認 　

6 委員会のツアーについて 　
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作　成　者

委　員　会　報　告

国際大会参加委員会

　　　　　 L　下川　浩

　２０１3年2月15日　 金曜日　　　　　 １3　時　30　分　～15　時　15  分

キャビネット事務局

出　席　者

　出席オブザーバー

 Ｌ渡邉　晃 複合　副委員長　(新都心）

 L横河　明紀　複合委員（澁谷）

 Ｌ西村  茂行 ９ＲＣＰ （目黒）

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　増田　克哉

議　　　題 審議経過事項の概要

委員長より挨拶

ここ２箇月程委員会は中休み状態でしたが、これからは週1～２回位のペースで委員会を

開きます。今日は委員会終了後資料の袋詰めがあるすのでご協力お願いします。

キャビネット報告

ＣＡＢからの出席者無し、割愛します。

ﾘｿﾞﾝﾁｪｱﾊﾟｰｿﾝ挨拶

5月15日以降3か月間療養の為、ドイツへは行けなくなりました。療養前迄出来る限り

委員会には出席しますので、ご迷惑をお掛けしますが宜敷お願いします。

330複合地区副委員長挨拶

前回複合の委員会を欠席し、下川委員長に出て貰いました。詳しい事は後程話が有ると

思います。複合の桜井委員長からＦＡＸ頂いた件についてをお話し致します。早期登録の

キャンセルについては、4月の前半に最終的な国際理事会が有りますので、出来れば

それまではできるだけキャンセルを引き延ばして貰いたいと思います。４月２２日以降に
次回開催日

時
　　　　　　場

所

　２０１3年　　3月　　7日　　　木曜日　　　　13時　30分　～　15時　15分

キャビネット事務局　

　Ｌ清水昭洋　・　Ｌ御厨正敬
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　 Ｌ清水委員：荏原はﾊﾝﾌﾞﾙｸﾞ滞在のみの日程です。独自で手配しました。５日～１０迄、

　

　

　

　

　

第11回委員会報告及び確認

重要項目について報告書読み合わせ。

No.2

下川委員長：委員会としてはﾒﾙﾃﾞｨｱﾝに泊まった方がより便利です。ｼﾞｬﾊﾟﾝﾚｾﾌﾟｼｮﾝは隣

委員会ではツアーについては、名鉄観光サービス（株）１社で案内します。他の旅行社は

宿泊施設の確保が困難であるという事です。一部の旅行社は個別に案内をするそうです。

議　　　題 審議経過事項の概要

お願いしたい、との事です。交換ピンについては、3月末迄の頒布品の申し込みですが、

追加注文出来ないので、きちんと注文をする様にしてください。

 L横河　明紀　複合委員（澁谷）

桜井委員長より近いうちに報告が有るので解りましたら又報告させて頂きます。

委員会のツアーについて

委員会については同じﾒﾙﾃﾞｨｱﾝﾎﾃﾙに泊まって頂きたい。個人で行かれる方もいますが、

ません。今回の国際大会は晩餐会と代議員登録及び投票が主体ですので、ﾊﾟﾚｰﾄﾞと、

皆さんはそれぞれどの様な予定でしょうか？代議員登録はご自分で行かれますか？

Ｌ増田副委員長：パレードに参加する未定、名鉄にお願いします。他のメンバーです。

名鉄で行かないと確保できない場合があります。ＬＣＩから割り当てられたｲﾝﾀｰｺﾝﾁがＮＧに

なった件に付いては代わりにＬＣＩからｽｶﾝｼﾞｯｸﾎﾃﾙ３０部屋が３３０に割り当てられました。

～名鉄より～

ｲﾝﾀｰｺﾝﾁの件、前回ご報告申し上げたが、3月に廃業が決定したが、すでに廃業しました。

これらを埋めることが最優先で、代案のホテルがでれば対応いたします。部屋数的には

数的には確保できたと思います。それ以上の場合は各指定したホテルの部屋数の追加

今後交渉していこうと考えて居ます。

にあるｱﾄﾗﾝﾃｨｯｸ･ｹﾋﾞﾝｽｷ-ﾎﾃﾙで行われ、その後に３３０Ａの晩餐会を19:00からﾒﾙﾃﾞｨｱﾝ

Ｌ御厨副委員長：峰観光で、7日入り9日出で考えていたが、鈴木副地区の件が有るので日

程をどうするかは未だ未決。ﾎﾃﾙはｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙです。他のﾒﾝﾊﾞｰです。

Ｌ田原副委員長：7月5日から、名鉄で行きます。

居ますが、飛行機はこれから手配します。鈴木副地区の懇親会はでれます。

Ｌ渋川副委員長：名鉄で５日入り１０日に立ちたい。代議員登録済です。

Ｌ佐原副委員長：5日入りで、パレードから9日の閉会式終了まで出ます。ホテルは確保して

330複合ではﾒﾙﾃﾞｨｱﾝの75、ｽｶﾝｼﾞｯｸの30で100強の部屋を確保させて頂きました。

少ないですが、空港近くのｺｰﾄﾔｰﾄﾞﾎﾃﾙも10部屋あるので、合わせて115部屋あります。

Ｌ池田委員：名鉄で、日程はおまかせ。パレードもでます。7月5日発

開会式について、出た事のない方はぜひパレードから出て頂きたい。

7月9日の18：00ハンブルク発です。代議員２名、自分も行きます。

行う予定の様です。未だ詳細不明ですが、委員会ﾒﾝﾊﾞｰは９日は泊まる形になるかも知れ

でしようと考えて、名鉄経由で交渉して貰っています。150～200名位集めようと思いますの

でご協力をお願いします。7月9日の昼か夕方に来期の鈴木副地区ガバナーの囲む会を
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　 早期登録は330-Ａで499名でした。330での代議員登録目標は200名、Ａ80名・Ｂ80名・Ｃ

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　 出来ません。この手続きはキャビネットで申し込んだ人のみです。個人で申し込んだ方は
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No.3

議　　　題 審議経過事項の概要

Ｌ佐藤副委員長：ﾍﾙｼﾝｷへ行きたいが委員会と同じに行きます。代議員登録済み。

Ｌ根岸委員：代議員登録は私が行きます。クラブには参加者が他に3名いるが、日程・コー

ス未定。２２日例会の時に決めたい。

２）大会頒布品は交換ピン2個一組350円。早めに申込みを。無くなるかも知れないので。

Ｌ中原委員：3名参加。3月に入って打ち合わせ予定です。名鉄で行く。

Ｌ田中委員：麻布ＬＣは田中圭子Ｌが代議員。名鉄でお願いする。パレードもでる予定。

３）パレードについては334から500名参加予定。参加しなくても良いと云われていますが、

くるのは相当先です。大会が終わらないと精算が出来ないので、その後返金します。おそら

く8,9月頃だと思います。各担当リジョンにはせっかく登録をしたのだから行って頂けませんか、

さい。キャンセルの受付は今からでもしますが、4月22日にならないとキャンセル手続きは

人数を確認して下さい。キャンセルは事務局から纏めて行うのでＦＡＸかﾒｰﾙで連絡して下

国際大会参加者の確認

１）早期登録していない方がかなりいます。このような人達には普通登録を勧めて下さい。

普通登録については名鉄が受けます。費用は、名鉄のツアーを使う人は3150円、それ以外

自分でネットでキャンセル手続きしてください。

で登録して下さい。今回に限って複合から依頼があった為キャビネットで登録をしました。

まずは各担当リジョンの会長に確認してください。表を確認して問い合わせをしてください。

次回、次々回で人数を固めていきたい。各クラブ一人は行けるようにお願いしてください。

ということを言って、無理ならドネーションと云う事でお願いし、ﾀﾞﾒならｷｬﾝｾﾙさせて頂きます

が、返金までには時間が掛かる事を伝えてください。各リジョン毎、各会長に、実際に行く

5250円です。普通登録はキャビネットではしないので名鉄以外では旅行社を通してか自分

ﾊﾝﾌﾞﾙｸﾞは繁華街がﾊﾟﾚｰﾄﾞｺｰｽになっていて、一般の見学者も多いところです。

される．ポケットが無い場合は手で持って振る様になると思います。

５）７／８のｼﾞｬﾊﾟﾝﾚｾﾌﾟｼｮﾝは16：00～17：00迄、ｱﾄﾗﾝﾃｨｯｸ･ｹﾋﾞﾝｽｷ-ﾎﾃﾙで開催。委員会

への出席依頼は来ていないが、同日330-Aの晩餐会が有り、我々は出席出来ません。

４）服装については男女とも紺（濃紺に近い色）の長袖のｼﾞｬｹｯﾄ又はﾌﾞﾚｻﾞｰ、白のＴｼｬﾂか

ﾎﾟﾛｼｬﾂ。ﾈｸﾀｲは不要。男性は白又はﾍﾞｰｼﾞｭの男性は長ｽﾞﾎﾞﾝ、女性はｽｶｰﾄ。履き物は

普段はき慣れている物で良い。帽子はＮＧ、主催者から赤又は白のﾎﾟｹｯﾄﾁｰﾌが当日配布

Ｌ下川委員長：名鉄で飛行機とホテルを予約。10日にスイスに入り2,3日ｽｲｽにいる。ﾊﾝﾌﾞﾙ

ｸﾞへは5日には入りたいので9日位滞在します。他の人は7日からでもよいと思います。

名鉄に申込みをしておかないとホテルの確保ができないので申込みだけ先にして下さい。

早期登録キャンセルの件

40名です。早期登録の数は、330で818名。内訳は、Ａ499名、Ｂ255名、Ｃ64名です。334が

2月の頭にはこの旨をクラブ宛に連絡しようと思います。但し、取り消しをしてもお金が返って

キャンセル手続きは4月22日から26日の間にする事になりましたので、それまでできません。

1452名で一番多く、330はその次に多い。しかし確実に全員は行かないでしょう。全日本から
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８）

９）

５）ＬＨｺｰｽはﾙﾌﾄﾊﾝｻﾞ航空のｺｰｽ。7/7出発し後半長い日程。7/9からｳｨｰﾝ２泊ﾌﾟﾗﾊ２泊

大会登録のﾋﾟｯｸｱｯﾌﾟは4/25締切。４月末でｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰが調整し、その後ＬＣＩが空室を吸

ﾎﾃﾙが確保出来る迄待つ事になります。各ｺｰｽの催行最少人数は各２０名です。日程変更

の希望は可能な範囲で手配します。相談して下さい。

下川委員長：ＬＣＩからの要請でﾎﾃﾙが取れないので名鉄に早めの申込みを。

お疲れ様でした。

次回開催確認

３月　７日(木)１３：３０～１５：１５　キャビネット事務局　

閉会の辞　佐藤副委員長

の周遊ｺｰｽ

７）ＡＬｺｰｽはｴｰﾙﾌﾗﾝｽ航空のﾊﾟﾘ経由。7/7出発｡ﾊﾝﾌﾞﾙｷﾞからﾊﾟﾘ経由で南仏のﾆｰｽへ行

No.4

7/9は7:00から代議員投票。閉会式は13:30迄。全日空の場合は早い時間帯の出発なの

と考えています。ＡＰ西新宿で15：00から、全員参加で行いたいので是非お集まりください。

その他

ﾌﾗﾝｸﾌﾙﾄ又はﾐｭﾝﾍﾝ経由。到着20:00～21:00頃。ﾊﾟﾚｰﾄﾞ打合せは7/5の18:00～19:00

ｼﾞｬﾊﾟﾝﾚｾﾌﾟｼｮﾝは前記の通り。19:00からﾒﾘﾃﾞｨｱﾝのﾊﾞﾝｹｯﾄﾎｰﾙで晩餐会の予定。

このｺｰｽでは間に合いません。7/6のﾊﾟﾚｰﾄﾞの時間は未定。予想は午前中～昼頃迄で、

街の中心部で行う。7/7開会式。7/8は２日目総会及び第二副会長の立候補演説が有る。

でｴｽﾄﾆｱに入り、7/10には世界遺産を見てﾍﾙｼﾝｷﾌｪﾘｰで戻る。

６）ＡＹｺｰｽはﾌｨﾝﾗﾝﾄﾞ航空のｺｰｽ。7/5出発ﾍﾙｼﾝｷ経由。１番短い飛行距離。ﾍﾙｼﾝｷ経由

議　　　題 審議経過事項の概要

６）7/5～８の16:00迄ﾒｯｾで資格登録が有ります。各ｸﾗﾌﾞには代議員証を送っています。

署名は極力ﾊﾟｽﾎﾟｰﾄと同じ物にして貰う。7/8の16:00を過ぎると代議員登録が出来無いの

で気を付けて下さい。

3月1日アワードの選出

３）NHｺｰｽは全日空ｺｰｽ。7/5出発し､ﾊﾝﾌﾞﾙｸﾞは7/7にﾁｪｯｸｲﾝ7/9にﾁｪｯｸｱｳﾄの２日間滞在。ｼﾞｬﾊﾟﾝﾚｾﾌﾟ

ｼｮﾝ・晩餐会・投票・閉会式に参加するだけのｺｰｽです。ｹﾙﾝを抜けてﾊﾝﾌﾞﾙｸﾞへ、前半は

きます。ﾆｰｽ２泊、ﾓﾅｺへ行きﾊﾟﾘで２泊して戻るｺｰｽ

い上げる。この時点で報告する為、4/25締切とします。５月連休以降も募集は続けるが、

４）ＯＳｺｰｽはｵｰｽﾄﾗﾘｱ航空でｳｨｰﾝ経由。7/9に出発し、7/10以降ｳｨｰﾝでのんびりｺｰｽ。

現地３泊、7/9に帰路。料金を安くする為ｴｱｰとﾎﾃﾙのみの手配。添乗員・送迎は無し。

但し、ｺｰﾄﾔｰﾄﾞﾎﾃﾙはＬＣＩのｵﾌｨｼｬﾙﾎﾃﾙなので開会式場迄のｼｬﾄﾙﾊﾞｽが廻ります。

各委員会で申請されたアワードの審査がありますが、当委員会ではクラブと、個人について

審査します。アワードのポイントとしては、クラブに関しては釜山と福岡に対して貢献したか

をポイントにする。個人では過去何年にも渡りどれだけ参加貢献したかを審査し表彰したい

北ﾄﾞｲﾂ周遊、後半は電車でﾌﾗﾝｸﾌﾙﾄへ。ﾗｲﾝ河ｸﾙｰｽﾞをして帰国。

で最後までは間に合わない為、別のパターンも考えて空席などを確認調整しています。

２）ＫＬｺｰｽはｱﾑｽﾃﾙﾀﾞﾑ経由で、如何に短く、安く行けるかを追求したｺｰｽ。出発は7/6、

１）名鉄よりコースの説明。基本コースは大会を網羅するコースで7/5全日空で出発。


